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Superior Court of Washington, County of   
Высший суд штата Вашингтон, округ  

In re Guardianship/Conservatorship of: 
По вопросу опеки/попечительства: 

  
Respondent/Minor 
Ответчик/несовершеннолетний 

No.  
№ 

Motion to Appoint Lawyer 
Ходатайство о назначении 
адвоката 

(MT) 
(MT) 

Motion to Appoint Lawyer 
Ходатайство о назначении адвоката 

Use this form together with Order Appointing Lawyer (form GDN ALL 022). Check local court rules or ask the court 
clerk how you present this motion. 
Используйте эту форму вместе с приказом о назначении адвоката (форма GDN ALL 022). Ознакомьтесь с 
местными правилами судопроизводства или спросите у секретаря суда, как подавать это ходатайство. 
1. Who is making this request? 
 Кто подает это ходатайство? 

My name is  . I am a: 
Мои имя и фамилия  . Я являюсь: 

[  ] Respondent or minor 12 years or older 
 ответчиком или несовершеннолетним в возрасте 12 лет или старше 

[  ] Parent of the children 
 родителем детей. 

[  ] Court Visitor or Guardian ad Litem 
 судебным инспектором (court visitor) или опекуном-представителем 

[  ] Guardian or Conservator 
 опекуном или попечителем 

[  ] Lawyer for Respondent, who has not been appointed in this case 
 адвокатом ответчика, который не был назначен в данном деле 

[  ] Other (describe relationship):   
 иное (опишите степень родства):  
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2. Who needs a lawyer? 
 Кому нужен адвокат? 

I ask the court to appoint lawyer/s for (name/s)   
Я прошу суд назначить адвоката для (имя/имена и фамилия/фамилии)  

  
3. Why should a lawyer be appointed in a Minor Guardianship? (Check all that apply) 
 Почему адвокат должен быть назначен в деле об опеке над 
 несовершеннолетним? (Отметьте все, что относится к делу) 

[  ] Does not apply. This is not a Minor Guardianship case. 
 Не применимо. Это дело не относится к опеке над несовершеннолетним. 

[  ] The parent/s listed in section 2 [  ] can  [  ] cannot afford a lawyer (indigent) and: 
 Родитель / родители, указанные в разделе 2, [-] могут [-] не могут 

позволить себе адвоката (неимущие) и: 

[  ] object to guardianship over their child. 
 возражают против опеки над своим ребенком. 

[  ] may consent to guardianship over their child, but a lawyer is needed to make sure 
this consent is fully informed. 

 Могут дать согласие на опеку над своим ребенком, но для того, чтобы 
это согласие было полностью информированным, необходим адвокат. 

[  ] need a lawyer because:   
 требуется адвокат, поскольку:  

Important! The court must appoint a lawyer at public expense for an indigent parent who 
appears in a minor guardianship case if any one of the above statements is true. If a parent is not 
indigent, the court may appoint a lawyer if any one of the above statements is true. A parent may 
have to fill out a financial statement. 
Важно! Суд обязан назначить адвоката за государственный счет для родителя, 
являющегося представителем коренного населения, указываемого в деле об опеке над 
несовершеннолетним, если любое из приведенных выше утверждений верно. Если 
родитель не является представителем коренного народа, то суд может назначить 
адвоката, если любое из приведенных выше утверждений верно. Возможно, родителю 
придется заполнить заявление о финансовом положении. 

[  ] The child listed in section 2: 
 Ребенок, указанный в разделе 2: 

[  ] is age 12 or older and has asked for a lawyer. 
 Находится в возрасте от 12 лет и попросил об адвокате. 
[  ] should have a lawyer, as recommended by a Guardian ad Litem or Court Visitor. 
 Должен иметь адвоката, по рекомендации опекуна-представителя или 

судебного инспектора. 
[  ] has chosen a lawyer who has not yet been appointed by the court. 
 Выбрал адвоката, который еще не назначен судом. 
[  ] needs a lawyer because:   
 требуется адвокат, поскольку:  
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4. Why should a lawyer be appointed in a Minor Conservatorship or Protective 
Arrangement? (Check all that apply) 

 Почему необходимо назначить адвоката в деле о попечительстве или в 
защитном постановлении (protective arrangement)? (Отметьте все, что 
относится к делу) 

[  ] Does not apply. This is not a Minor Conservatorship or Protective Arrangement. 
 Не применимо. Это дело не относится к попечительству над 

несовершеннолетним или к защитному постановлению. 

[  ] The minor's chosen lawyer has not yet been appointed by the court. 
 Адвокат, выбранный несовершеннолетним, еще не назначен судом. 

[  ] The minor's rights cannot otherwise be adequately protected and represented. 
 В противном случае права несовершеннолетнего не могут быть защищены и 

представлены надлежащим образом. 

[  ] The minor needs a lawyer because:   
 Несовершеннолетнему требуется адвокат, поскольку:  

[  ] A lawyer must be appointed for the minor at public expense because: 
 Адвокат для несовершеннолетнего лица должен быть назначен за 

государственный счет, потому что: 

[  ] the minor cannot afford a lawyer. 
 несовершеннолетний не может позволить себе адвоката. 

[  ] the expense of a lawyer would result in substantial hardship to the minor. 
 расходы на адвоката приведут к существенным трудностям для 

несовершеннолетнего. 

[  ] the minor does not have practical access to funds to pay a lawyer. 
(The court may require reimbursement if this is the only reason to appoint a lawyer 
at public expense.) 

 несовершеннолетний не имеет практического доступа к средствам для 
оплаты услуг адвоката. 
(Суд может потребовать возмещения расходов, если это единственная 
причина для назначения адвоката за государственный счет). 

[  ] The minor’s parent needs a lawyer because they: 
 Родитель несовершеннолетнего нуждается в адвокате, потому что он или 

она: 

[  ] object to conservatorship/protective arrangement over their child. 
 Возражают против попечительства/защитного постановления в 

отношении своего ребенка. 

[  ] may consent to conservatorship/protective arrangement over their child, but a 
lawyer is needed to make sure this consent is fully informed. 

 Могут дать согласие на попечительство/защитное постановление в 
отношении своего ребенка, но для того, чтобы это согласие было 
полностью информированным, необходим адвокат. 

[  ] other reason:   
 другая причина:  
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5. Why should a lawyer be appointed in an Adult Guardianship, Conservatorship, or 
Protective Arrangement? (Check all that apply) 

 Почему необходимо назначить адвоката в деле об опеке, попечительстве или 
защитном распоряжении в отношении взрослого? (Отметьте все, что 
относится к делу)  

[  ] Does not apply. 
 Не применимо. 

[  ] Respondent's chosen lawyer has not yet been appointed by the court. 
 Выбранный ответчиком адвокат еще не назначен судом. 

[  ] Respondent's rights cannot otherwise be adequately protected and represented. 
 В противном случае права ответчика не могут быть защищены и 

представлены надлежащим образом. 

[  ] Respondent objects to the petition. 
 Ответчик возражает на это ходатайство. 

[  ] Respondent requests appointment of a lawyer. 
 Ответчик просит назначить себе адвоката. 

[  ] Respondent needs a lawyer because:   
 Ответчику требуется адвокат, поскольку:  

[  ] Petitioner filed a Petition for Emergency Guardianship/Conservatorship. 
 Податель заявления подал ходатайство об экстренной опеке/попечительстве. 

6. Who should be appointed? 
 Кто должен быть назначен? 

[  ] The court should decide who to appoint. 
 Суд должен решить, кого назначить. 

[  ] (Lawyer name)  , WSBA number   
 (Имя и фамилия адвоката):  , номер WSBA  

should be appointed as lawyer for (name)   
должен быть назначен адвокатом для (имя и фамилия)  

[  ] This lawyer is the willing counsel of this person's choosing. 
 Этот адвокат согласен быть консультантом лица, выбравшего его. 

[  ] (Lawyer name)  , WSBA number   
 (Имя и фамилия адвоката):  , номер WSBA  

should be appointed as lawyer for (name)   
должен быть назначен адвокатом для (имя и фамилия)  

[  ] This lawyer is the willing counsel of this person's choosing. 
 Этот адвокат согласен быть консультантом лица, выбравшего его. 

7. Payment 
 Платеж 

The lawyer should be appointed: 
Адвокат должен быть назначен: 

[  ] At public expense because: 
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 За государственный счет, потому что: 

[  ] Respondent cannot afford a lawyer. 
 Ответчик не может позволить себе адвоката. 

[  ] The expense of a lawyer would result in substantial hardship to Respondent. 
 Расходы на адвоката приведут к существенным затруднениям для 

ответчика. 

[  ] Respondent does not have practical access to funds to pay a lawyer. 
 Ответчик не имеет практического доступа к средствам для оплаты 

услуг адвоката. 
(The court may require reimbursement if this is the only reason to appoint a lawyer 
at public expense.) 

(Суд может потребовать возмещения расходов, если это единственная 
причина для назначения адвоката за государственный счет). 

[  ]  At private expense. 
 За частный счет. 

The lawyer must be paid at a rate of $   per hour up to a maximum of $   
or   hours unless the lawyer obtains prior approval from the court for a different 
amount. The payment shall be made by (name) _________________________________. 
Услуги адвоката должны быть оплачены по ставке $   
в час, до макс. $   или [-] часов, если только адвокат не 
получит предварительного разрешения суда на иную сумму. Оплата должен быть 
произведена (имя и фамилия)  

Person asking for this order fills out below: 
Лицо, запрашивающее данный приказ, заполняет строки ниже: 
I declare under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the facts I have 
provided on this form are true. 
Подтверждаю под страхом наказания за лжесвидетельство согласно законам штата 
Вашингтон, что все вышеизложенное в данной форме правдиво и правильно. 

Signed at (city and state):   Date:   
Подписано в (город и штат):   Дата:  

    
Person asking for this order signs here Print name here 
Место для подписи лица, запрашивающего приказ. Напишите здесь имя и фамилию печатными 
 буквами. 

The following is my contact information: 
Моя контактная информация: 

Email: _______________________________ Phone (Optional): ______________________________ 
Адрес электронной почты:       Телефон (по желанию):  

I agree to accept legal papers for this case at (check one): 
Я согласен (-на) принимать юридические документы по данному делу по (отметьте 
один из вариантов): 

[  ] my lawyer’s address, listed below. 
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 указанному ниже адресу моего адвоката. 

[  ] the following address (this does not have to be your home address): 
 следующему адресу (это не обязательно должен быть ваш домашний адрес): 

  
Street Address or PO Box City State Zip 
Адрес с указанием улицы и номера дома или почтового ящика   Город Штат Почтовый индекс 
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